
 

 

COMISIÓN DELEGADA DE LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA DEPORTES DE HIELO 

Barcelona, 16 septiembre 2022 

 

Reunidos en el NH Sants el día 16 de septiembre a las 18:00h la Comisión Delegada de 
la Real Federación Española de Deportes de Hielo (en adelante RFEDH). 

 

ASISTENTES: 

Presidente: 

Francisco González 

 

Estamento de Federaciones Autonómicas: 

Federació Catalana d’Esports d’Hivern 
Federación de Deportes de Invierno de la Comunidad Valenciana 
Federación Madrileña de Deportes de Invierno 
Negu Kiroletako Euskal Federazioa 
 

Estamento de Clubes: 

Barcelona Curling Club 
Club Sad Hielo Majadahonda 
Club Hielo Jaca 
Club Hockey Hielo Txuri-Urdin 
 

Estamento de Deportistas: 

- 
 

Estamento de Técnicos: 

- 

Estamento de Jueces/Árbitros: 

Fernando Pablo Calvo Garnica 
 

NO ASISTENTES: 

 

Estamento de Federaciones Autonómicas: 



 

 

- 
 

Estamento de Clubes: 

- 

 

Estamento de Deportistas: 

Euken Alberdi Martínez 

 

Estamento de Técnicos: 

Vahe Ghazaryan 
 

Estamento de Jueces/Árbitros: 

- 

 

INVITADOS: 

D. Alberto Serrano – Vicepresidente RFEDH 

D. Xavier Cherta – Secretario General RFEDH 

D. Cristian Zarroca – Juez Único y Asesor Jurídico de la RFEDH 

Dª Elena Álvarez – Junta Directiva 

Dª Carme Nadeu – Junta Directiva 

Dª Víctor Navarro – Junta Directiva 

Dª Sandra Fernández – Responsable Departamento Contabilidad 

Dª Laia Papell – Directora Técnica de Patinaje 
 

Están presentes 9 de los 11 miembros que componen la Comisión Delegada, más el 

Presidente.  

El Presidente da la bienvenida a los asistentes y da comienzo la reunión con los 

siguientes puntos del Orden del día: 

 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Designación de interventores. 
2. Presentación de la liquidación de las cuentas anuales 2021 y elaboración de 

informe favorable, si procede. 



 

 

3. Presentación del presupuesto de 2022 y elaboración de informe favorable, si 
procede. 

4. Aprobación, si procede, del Reglamento y Normativas de competición de 
Patinaje Artístico. 

5. Aprobación, si procede, de las modificaciones en el calendario de Curling. 
6. Ruegos y preguntas. 

 

1. Designación de interventores. 

 

El Secretario General, empieza con el orden del día y se nombran 2 interventores que 

son los Sres. Juan Cruz Narro y Julio Pla. 

 

2. Presentación de la liquidación de las cuentas anuales 2021 y elaboración de 
informe favorable, si procede.  

Sandra Fernández realiza la presentación de la liquidación de las cuentas anuales 2021 

que se aprueban por unanimidad por lo que se emite el informe favorable sobre la 

liquidación de las cuentas del 2021. 

Tras la presentación se abre un turno de preguntas: 

El Sr. Juan Ramón Blanco plantea adelantar el plazo de la presentación de las cuentas 

anuales ya que considera que se presentan demasiado tarde en el año. Sandra 

Fernández responde que se entregan en esta fecha porque es cuando el CSD les entrega 

el informe de los auditores pero se compromete a solicitar al CSD que entreguen los 

informes antes. El Sr. Blanco también solicita que se envíe el Presupuesto a los miembros 

de la Comisión Delegada con más antelación. Xavier Cherta responde que se presentó 

el Presupuesto de 2022 en noviembre de 2021 y explica que las resoluciones definitivas 

de las subvenciones aún no han sido recibidas en la RFEDH. Aunque el Presupuesto se 

presentara y aprobara antes de empezar el año habría que hacer modificaciones debido 

a las aprobaciones de las subvenciones del CSD. 

3. Presentación del presupuesto de 2022 y elaboración de informe favorable, si 
procede. 

Xavier Cherta realiza la explicación del Presupuesto 2022 y destaca que el CSD ha 

notificado que concederá una subvención mayor de lo presupuestado pero aún falta 



 

 

recibir la resolución de otras subvenciones por lo que es posible que haya que volver a 

modificar el Presupuesto.  

Tras la presentación se abre un turno de preguntas que inicia el Sr. Eusebio Álvarez 

pregunta en qué se invertirá este dinero no previsto en el Presupuesto 2022. Xavier 

Cherta contesta que todos los proyectos de la federación que estaban previstos se 

realizarán y se invertirá el sobrante en ayudas a deportistas o en otras áreas. También 

destaca que este incremento se haya hecho en la subvención ordinaria ya que eso 

significa que perdurará en el tiempo. 

El Sr. José Ángel Serna pregunta si el Presupuesto va de Enero a Diciembre. Xavier Cherta 

responde que sí. También pregunta si se repartirá el aumento de subvenciones de igual 

manera en todos los deportes. Xavier Cherta contesta que  hay prioridades en función 

de cómo evolucionan los deportes. 

El Sr. Eusebio Álvarez pregunta sobre la subvención de Mujer y Deporte. Xavier Cherta 

contesta que en este caso se le complementa el sueldo a la entrenadora Sandra Gómez 

con esta subvención dado que ella es Deportista de Alto Nivel por un máximo de 2 años. 

Se realiza la votación para la aprobación del Presupuesto 2022 que se aprueba por 

unanimidad. 

4. Aprobación, si procede, del Reglamento y Normativas de competición de Patinaje 

Artístico. 

Laia Papell hace una exposición sobre el Reglamento y la Normativa de Competición que 

se aprueba por unanimidad y queda pendiente de aprobación la Normativa de Test al 

no haber consultado las Federaciones Autonómicas a los clubes de su Comunidad 

Autónoma. 

El Sr. Juan Cruz Narro propone hacer una consulta a los clubes y posponer la votación 

de la Normativa de Test. Xavier Cherta contesta que se vote la normativa de la 

competición y se deje el punto de pase de test hasta haber hecho la consulta. 

La Sra. Griselda Pous pregunta por la designación de jueces de cada Federación 

Autonómica. Laia Papell contesta que el problema es la disponibilidad pero que se ha 

intentado.  



 

 

Laia Papell hace una aclaración en la normativa ISU hay una errata en la página 10 de la 

normativa técnica. Se enviará el documento correcto por e-mail. 

5. Aprobación, si procede, de las modificaciones en el calendario de Curling. 

El Sr. Victor Navarro hace una breve exposición sobre la modificación del calendario de 

Curling que se aprueba por unanimidad. 

6. Ruegos y preguntas. 

Xavier Cherta antes de iniciar el turno de Ruegos y Preguntas realiza una explicación 

sobre el nuevo sistema de presentación de gastos. Será un sistema de liquidación ágil 

mediante una app con validación automática que evitará tener que enviar los 

documentos físicamente. 

Xavier Cherta cede la palabra al Sr. Julio Pla que inicia el turno de ruegos y preguntas. El 

Sr. Pla pregunta si hay Junta Directiva nueva ya que ha aparecido en redes sociales pero 

no está en la composición en la página web. Por otro lado, comenta que el flujo de 

información no es suficientemente fluido. Xavier Cherta contesta sobre la composición 

de la nueva Junta Directiva debería estar colgada en la web y que lo revisará. Sobre la 

mejora en la comunicación comenta Sandra Fernández que lo revisará con los 

informáticos. El Sr. Pla también propone que algunas cosas las pueda aprobar la Junta 

Directiva en lugar de la Comisión Delegada a lo que responde  Cristian Zarroca que eso 

no es posible porque no está contemplado en los estatutos. 

El Presidente de la RFEDH, agradece la presencia de todos los asistentes y sin más temas 

a debatir, se da por finalizada la Comisión Delegada de la Real Federación Española de 

Deportes de Hielo. 

 

 

 

 

Fdo. Francisco González     Fdo. Xavier Cherta 

Presidente RFEDH      Secretario General RFEDH 
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